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junge, blonde Staatsbahnbeschäftigte:
Danke sehr.
Der Generaldirektor möchte die Farbe der Tickets regelmäßig anpassen, habe ich gehört. Aber
das ist noch nicht offiziell. 
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